

Der Widderclub Württemberg Hohenzollern wechselte am 15. März 2015 in Straubenhardt den Vorsitz. Heike Knupfer-Bender wird neue Vorsitzende.

Um 10.10 Uhr begrüßte der 1. Vorsitzende Hubert Jörger die anwesenden Mitglieder des Widderclubs Württemberg Hohenzollern, sein besonderer Gruß galt, dem Vorsitzenden des Vereins Z 429 Schwann Ralf Hartig, dieser richtete ein Grußwort an die Versammlung und wünschte einen guten Verlauf.

Zum Totengedenken für Siegfried Söll bat Hubert Jörger sich von den Plätzen zu erheben, Siegfried Söll war 25 Jahre Mitglied im Widderclub.

Es folgte das Verlesen des Protokolls der Herbstversammlung 2014 durch Schriftführerin Sybille Zimmer.

Im Anschluss daran gab Hubert Jörger einen ausführlichen Bericht über das vergangene Zuchtjahr ab, die Fachbereiche überließ er den jeweiligen Fachwarten.

Am Schluss seines Berichtes bedankte er sich bei allen, die sich im Club engagiert haben. Da er sein Amt dieses Jahr zur Verfügung stellt, gab er noch einen kurzen Rückblick auf seinen Werdegang beim Club.

Kassier Ralf Hartig gab einen positiven Kassenbericht ab

Da die Zuchtwartin Andrea Gubarre entschuldigt war, übernahm der Medienwart Herbert Zimmer den Bericht über die züchterischen Aktivitäten der Clubzüchter.

Die Zuchtbuchführerin Elke Kaiser berichtete über die gemeldete Anzahl der Widder des Clubs.

Medienwart Herbert Zimmer berichtete über die Pressearbeit und die Züchterischen Erfolge der Clubzüchter.

Am Schluss seines Berichtes bedankte er sich bei allen die ihn seiner Arbeit unterstützt haben und erwähnte, dass am Schluss der Versammlung bei einer Tasse Kaffee und einem Stück Kuchen, eine kleine Bildpräsentation über 12 Jahre Clubgeschichte gezeigt wird.

Frank Borkowski und Manfred Mürb haben die Kasse geprüft und für hervorragend geführt befunden, Frank Borkowski beantragte die Entlastung des Kassiers, diese erfolgte einstimmig mit ja

Bruno Waberski beantragte die Entlastung der Vorstandschaft, diese erfolgte einstimmig.

Ehrungen:

Ehrennadel in Silber: Thea Mürb, Reinhold Sigloch, Erhard Laufer und Wolfgang Tejcka.

Hubert Jörger wurde von Wolfgang Tejcka die Ehrennadel in Gold des Landesverbandes der Rassekaninchenzüchter Württemberg und Hohenzollern überreicht.

Herbert Albrecht wurde einstimmig in den Club aufgenommen.

Wahlen:

1. Vorsitzende Heike Knupfer Bender; Kassier Ralf Hartig; Schriftführer Frank Borkowski; Zuchtwartin Andrea Gubarre; Zuchtbuchführerin Elke Kaiser; Kassenprüfer Stefan Töpfer.



Von links: Ralf Hartig, Wolfgang Tejcka, Heike Knupfer-Bender, Hubert Jörger, Elke Kaiser, Frank Borkowski.

Wolfgang Tejcka bedankte sich bei Hubert Jörger für die hervorragende Zusammenarbeit in seiner Amtszeit als Vorsitzender und überreichte ein kleines Präsent, Wolfgang erwähnte auch dass Hubert dies jedoch nicht geschafft hätte ohne seine Frau Sabine und überreichte auch ihr ein kleines Präsent.

Da Sybille und Herbert Zimmer aus ihren Ämtern ausgeschieden sind, erhielt Sybille einen Blumenstrauß und Herbert einen Geschenkgutschein für die geleistete Arbeit in den letzten Jahren.





Hubert Jörger wurde auf Antrag von Bruno Waberski zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Termine:

Hauptversammlung Vereinigte Clubs am 12. April in Donzdorf.

AG Schau 10./11. Oktober 2015 auf dem Prickingshof bei Bauer Ewald – Westfalen, Sektion Recklinghausen

Meldeschluss zur dieser Clubschau ist der 17. Oktober 2015 bei der neuen Vorsitzenden Heike Knupfer Bender oder dann bei der Herbstversammlung am 18. Oktober in Westerheim.

Clubschau am 07./08. November in Westerheim

Landesclubschau am 09./10. Januar in Villingen Schwenningen.

Bericht und Bilder
Sybille Zimmer